

平成31年度 第一学期 始業式3年生代表の言葉

私は、三年生になってがんばりたいことが三つあります。

一つ目は、勉強です。一・二年生の時にあまり勉強をやらなくて、今になってかなり後悔しています。なぜなら、全教科の平均があまり上がらず、一教科の成績が良くなっても、他の教科の成績が下がるなどのバランスが悪くなってしまったからです。今年、私は、受験の年でもあります。受験は一・二年の範囲もたくさん出るので、今のうちにしっかり復習をしておきたいです。毎日、平均三時間以上やり、自分の納得のいく結果が出るまでがんばりたいです。

二つ目は、部活動です。私は、吹奏楽部に所属していて、フルートを吹いています。吹奏楽部は、みんな仲が良く、楽しい部活です。その楽しい雰囲気のまま、私たち三年生のラストステージである東中祭まで、しっかりかけ抜きたいです。そして、私たちらしい、東中らしい音楽を作りあげていきたいです。私たち三年生は、中学校生活最後の部活動の年です。三年生のみなさん、良い結果を残せるように、一緒にがんばりましょう。そして、それぞれが引退する時に、たくさんの笑顔が見られるように、良いプレーをしていきましょう。

三つ目は、行事です。三年生になると、何もかもが最後の行事となってしまいます。一学期にはその中でも最大のイベントと言える修学旅行があります。これは、二年生の校外学習が終わった直後くらいから、準備が始まりました。修学旅行をぜひとも成功させたいという人は多いのではないのでしょうか。今まで学んだことを生かし、修学旅行がより良いものになるように、三年生として始まる本格的な準備段階から、全員が力を合わせてがんばっていきましょう。

以上のことから、私は、今年的一年を文武両道を目指していき、充実した一年にしていきたいです。そして、笑顔でこの東中学校を卒業していきたいです。